

## 文教厚生常任委員会 行政視察報告

**視察日** 令和6年10月29日から10月31日

**視察地および調査事項**

- ・愛知県瀬戸市 子どもの権利条例について
- ・岐阜県岐阜市 岐阜市子ども・若者総合支援センター“エールぎふ”について

当委員会では、愛知県瀬戸市、岐阜県岐阜市を訪問した。

瀬戸市では、「こどもにやさしいまち」を目指し、子どもの最善の利益を基本理念とした、子どもの権利条例を制定した。子ども・若者が主体の「子ども・若者会議」を開催し、意見交換を行うなど、子どもたちの意見を最優先に取り入れた条例である。

岐阜市のエールぎふでは、0歳児から20歳前までのあらゆる悩みなどに対し、継続的な支援が受けられるよう、建物を発達段階や支援の特徴など機能別にフロアを分ける配慮があり、複雑化する問題に対し

て支援を行っていた。

瀬戸市と岐阜市の成功事例は、本市においてもぜひ参考にしたい事例であり、非常に価値ある視察となった。



行政視察（瀬戸市役所）

## 産業建設常任委員会 行政視察報告

**視察日** 令和6年10月28日から10月30日

**視察地および調査事項**

- ・鳥取県鳥取市 ワークেশョンの取り組みについて
- ・鳥取県倉吉市 レトロ&クールツーリズム、周遊滞在型観光の取り組みについて

行政視察は、鳥取県鳥取市、鳥取県倉吉市へ訪問した。

鳥取市では、中心市街地において、民間主導の官民連携体制により、民間まちづくり会社が、民間自立型でのリノベーション手法による遊休不動産を利活用し、魅力向上と若年層の居住促進を進めていた。

倉吉市では、世界的なフィギュア製造メーカーである株式会社グッドスマイルカンパニーの日本初の工場誘致から、連携を図ったまちづくりがスタートし、廃校となっていた小学校円形校舎をフィギュアの大展示施設として活用し、観光資源にしていた。

視察を通じ、協力してくれるパートナーとなる民間企業への呼び掛けから選定、お互いが成長し合える運営が必要だと確信した。



行政視察（鳥取市 議場）